

希 望

題字の「希望」は校歌の一部から抜粋しました

平成24年9月19日発行
 学校だより
 第18号
 北海道今金高等養護学校
 〒049-4304
 瀬棚郡今金町字今金 454-1
 TEL 0137-82-3121
 FAX 0137-82-3092

1学年が現場実習を行いました

9月4日(火)から12日(水)の日程で、1学年が現場実習を行いました。

初めての現場実習で、いつもと違う環境や雰囲気戸惑いを感じていました。しかし、将来の自分を決める大切な実習にみんな一生懸命に取り組み、進路実現に向け頑張りました。

- ご協力いただきました皆様、お世話になりました。
- ・ぴりかファーム
- ・川上農園
- ・ワタミファーム
- ・青華堂
- ・گرانマ
- ・ワークショップいまかね
- ・マタツ水産
- ・としべつ



●ワークショップいまかね



●ぴりかファーム



●としべつ



●アクティビティセンター



●グループホーム



●新地センター

2学年が職場見学を行いました

8月27日(月)、2学年が江差町にある「あすなる学園」および関連施設での職場見学を行いました。

現地到着後、最初に「あすなる地域交流センター」で学園や施設の説明を聞き、「あすなるアクティビティセンター」に移動して災害備蓄用パンの梱包作業、食堂での弁当調理の様子を見学しました。皆、興味深げに作業の様子を見学したり、缶に貼る点字シールについて質問していました。

次に、バスで「あすなる新地センター」に移動し、パン調理や陶芸活動などの様子を見学し、昼食をとりました。昼食後はグループホームの見学と「あすなるパン」の見学を行いました。グループホームは外観・内装ともとてもおしゃれな建物で、居室や共用スペースを見学しながら職員の方の説明をしっかりと聞いていました。「あすなるパン」では、アクティビティセンターで見た災害備蓄用パンを製造している様子を見学し、この日から現場実習が始まった3年生や卒業生の仕事ぶりを真剣に見ていました。最後に「あすなる地域交流センター」に戻り、温泉を使ったプールを見学後、職員の方の話を聞いて見学を終えました。

あすなる学園の皆様、ありがとうございました。

7月10日から12日まで2年生は洞爺湖方面へ宿泊研修に行きました。その感想文をご紹介します。

宿泊研修を振り返って

2年産業科 藤原 康隆

ぼくは、3日間宿泊研修に行ってきました。その中で、思い出に残っている事は、バスから洞爺湖の景色を見た事です。特に、島が4つに分かれてるのが、角度を変えるとつながって見えるのが良かったです。それから、山の上から見えた建物がサミット会場だったホテルだったと言う事が分かりました。けっこう遠い所だと思いましたが見えて良かったです。

次に思い出に残っている事は、えぼしハイキングです。自分は、きついコースで、登りました。ロープをついたり、急な坂道を登ったりとけっこう大変でしたが無事にちよう上につきました。山を登っている時に洞爺湖の景色も見えました。けっこうキレイに見えて良かったです。

次に思い出に残っている事は、ホテルに泊まった時の自由時間に足湯に入った事です。山を登ってかなり足がつかれたので、けっこう重かったのですが、足湯に入ると足が軽くなりました。足が軽くなって良かったと思いました。

次に思い出に残っている事は、ホテルの風呂に入った事です。サウナや露天風呂やあわ風呂や広いよくそうに入った温泉や水風呂がありました。その中でも自分が印象に残っている事は、露天風呂に入った事です。外で入る風呂もとても気持ち良かったです。それから、サウナに入った事も印象に残りました。入ってみるとすごく熱かったです。ずっと入っているときつくなってきましたが、大量の汗を出せて良かったです。

次に思い出に残っている事は、洞爺湖の湖から花火を見た事です。大きい形の花火や、小さい形の花火が見えました。それから、洞爺湖でやっている花火は、期間中は、毎日打ち上がっているそうです。それを聞いてぼくは、すごいなと思いました。



●みんなでハイチーズ!



●フルーツ狩り
(これはサクランボ)

3日間の宿泊研修をふり返って、楽しかった事もあれば、きつかった事もありました。それでも、ぼくにとってもよい経験になりました。来年の修学旅行もそんな経験ができればいいなと思いました。



●野外炊飯(焼肉&焼そば)



●わかさいも本舗にて